

Weihnachtsgrüße an das Seniorenheim

Weihnachten soll ein Fest der Freude sein: Um auch den Seniorinnen und Senioren des Stifts St. Josef in der Fürther Südstadt eine weihnachtliche Freude zu bereiten, schrieben die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5a und 5b von Frau Arenz und Herrn Bretschneider in Kooperation mit dem Freiwilligenzentrum Fürth liebevoll gestaltete Weihnachtskarten, die durch das Freiwilligenzentrum an die Bewohnerinnen und Bewohner weitergeleitet werden.

Wir hoffen, dass die Karten ihren Zweck erfüllen und den Empfängern eine weihnachtliche Freude bereiten werden!



Friedemann Bretschneider